
第 1744回例会 2024・10・8            ﾆｺﾆｺ 60,000 円 累計 268,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間          金岡 悟 

奨学生ぺジョンヨンさん、ロータリー米山記念奨

学委員会・推進委員会委員長 一柳達朗様ようこそ

所沢西クラブへ。 

後ほどの卓話どうぞよろしくお願いいたします。 

先週は立憲民主・自民党総裁選、ドジャース地区優

勝、地元所沢ではエミテラスのオープン、狭山ヶ丘

のキングアンドクイーン温泉施設のオープンと話

題に尽きない一週間でした。 

私は特に大谷翔平のシーズンの活躍が一番印象

に残っています。今後のリーグ優勝かけたゲームが

楽しみです。 

 

 

 

 

さて、今月は米山月間となっています。なぜ１０

月なのか。これについてお話ししたいと思います。 

米山梅吉翁が逝去した４月２８日までの１週間を

米山週間とすることが１９７５年決定しました。し

かし、１９８０年になると４月から１０月へと変更

されました。その理由はいくつかあり、ロータリー

雑誌週間が４月と重なってしまったこと。また、採

用されたばかりの奨学生に卓話を依頼するのこと

に無理がある、日本全地区クラブの共同事業とする 

決議や合意が行われた地区大会が、いずれも１０月

だったこと、これらが大きな理由とされているそう

です。１９８３年からは週間制度が月間となり、１

０月が米山月間として定着し今に至っているとい

うことです。 

所沢西クラブも多くの米山功労者がいらっしゃ

いますが、２回以上の功労者マルチプルは過去１２

名、現在２名いらっしゃいます。ぜひこの機会に寄

付をお考えになってはいかがでしょうか。以上会長

の時間とします。ありがとうございました。 

  

■出席報告 

月 日 10/1 

会員数 39 

出席者 26 

入会者数 0 

退会者数 0 

 髙橋 和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

10/8   倉片順司ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

訪問 

10/15 例会取り消し 

10/22 例会振替  

10/24 ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 

＊１０月ご夫人誕生 

石井 操 



幹事報告          木下 精基 

理事会報告 

         10/8（火）ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問 

         役員選考委員会設置と構成の承認   

10/29  ﾊﾟｽﾄ会長・副会長会 

         第 35回ｼﾃｲﾏﾗｿﾝ大会    10,000協賛 

         10/24（木）5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 

懇談会に会長・幹事・吉田さん・久保田さん 

         12/6（金）台湾吉安扶輪社訪問  現在 11名 

お土産 検討中 

         11月・12月の卓話講師 11/5 藤本前市長 

  11/19 企業訪問 11/26 西武ﾗｲｵﾝｽﾞ 

         5 ｸﾗﾌﾞ名簿 1冊 800円 50 冊 会負担 

         とうきち子ども将棋大会 12/15（日） 

お手伝いあり 

 

幹事報告 

♥ 地区大会のご案内  

大会 1日目 11月 23日（土）熊谷ｽﾎﾟｰﾂﾎﾃﾙ 

    2日目 11月 24日（日）行田産業文化会館 

♥ 2024－25年度 地区大会選挙人・表彰の御願い 

♥ 地区会計収支報告書  

2023年 7月 1日～2024年 6月 30日 

♥  週報・・・新所沢 RC 

   

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日のお客様紹介は、次の通りです。 

・卓話の講師  派遣奨学生のべ ｼﾞｮﾝｮﾝさん 韓国

からです。 

・ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学委員会推進委員会委員長  

一柳 達朗様 (入間 RC) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス      宮崎 光正 

米山推進委員長（入間 R））一柳 達朗様 

      入間ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞから参りました一柳と

申します。本年度米山推進委員長を仰

せつかっております。本日の卓話宜し

く御願い申し上げます 

金岡 悟  先日の本橋直前会長お疲れ様ｺﾞﾙﾌ、参

加の皆様お疲れ様でした。空気を読め

ない現会長は、優勝してしまいました。

よって全額を寄付いたします。楽しい

一日でした。奨学生 べ ｼﾞｮﾝﾖﾝさん、

ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学委員会 一柳 達

朗様 ようこそ。本日の卓話宜しく御

願い致します。 

木下 精基 本日べ ｼﾞｮﾝｮﾝ様 推進委員長一柳様 

本日 卓話宜しく御願いします。 

お客様紹介 

副会長 室伏 秀樹 



鈴木 真澄 本日のﾍﾞ ｼﾞｮﾝｮﾝさん卓話宜しくお願

いします。 

木村 孝子 前回欠席して申し訳ございませんで

した。本日派遣奨学生 尚美学園大学 

べ ｼﾞｮﾝｮﾝ様 お話楽しみにしており

ます。 

本橋 正夫 すみません。本日交通安全協会表彰式

が、１時より行われますので早退させ

ていただきます。 

室伏 秀樹 米山奨学生 べ ｼﾞｮﾝｮﾝさんと地区委

員の一柳さんようこそ！ 

内田 学   べ ｼﾞｮﾝｮﾝ様 一柳様本日は宜しく。 

中 毅志  本日早退します。宜しく御願いします。

９月２４日議会無事終了しました。次

回 １２月議会は１２月２日からです。 

北田満亜希 先日の前会長お疲れ様ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟは皆

様有難うございました。会費が余りま

したのでﾆｺﾆｺに入れます。（代筆 徳

江） 

内野 忍  ﾍﾞ ｼﾞｮﾝｮﾝ様 一柳様ようこそ所沢西

RCへ。本日は宜しく御願いします。２

回連続お休みしてスミマセン。 

宮崎 光正 前回欠席でした。 

大原 律子 本橋源太郎前会長御苦労様 ｺﾞﾙﾌ大会 

に御出席の皆様 大変お疲れ様でござ 

いました。大変美味しいお土産を頂き 

有難うございました。 

 

米山月間    卓話  （同行者） 

 ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学委員会 

推進委員会委員長  

一柳 達朗様（入間 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。只今ご紹介に預かりました今期

米山記念奨学委員会推進委員会委員長を仰せつか

りました一柳達朗（いちやなぎ たつろう）と申し

ます。 

所属クラブは入間ロータリークラブです。会社は

入間市内の工業団地にあり、主に自動車・トラック

のエンジンや足回りに使用されるナットを熱間鍛

造という製法で製造しております。 

今日は「ベ ジョンヨン」さんの卓話同行者とし

て参りました。ベ ジョンヨンさんの世話クラブは

越生毛呂ロータリークラブです。ﾍﾞ ジョンヨンさ

んは韓国・南楊州市（なんようしゅうし）出身の 23

歳で、現在「尚美学園大学 4 年生」です。 

私も卓話は今年度最初なのでとても楽しみにし

ています。ジョンヨンさんどうぞ宜しくお願い致し

ます。 

また米山記念奨学会は皆様からの寄付で成り立

っている事業です。皆様からのご寄付本当にありが

とうございます。引き続きご寄付の方宜しくお願い

申し上げます。 

しばらく所沢西 RC 様は奨学生の受け入れをされ

ていないようですが、奨学生達は日本にやってきて

大学で学び将来 「母国と日本との懸け橋になれる

ような人物になりたい」と 大きな志を持っている

学生さんが沢山おられます。是非来年度は奨学生の

受け入れをして頂き応援して下さると幸いです。本

日はどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

・卓話奨学生 

裵 淨延（ベ ジョンヨン） 

 

・世話クラブ：越生毛呂ロータリークラブ 

・大学：尚美学園大学 4年生 

・卓話同行者：一柳 達朗 

（入間ロータリークラブ所属） 

 

 

 

 

 

 

 

 



米山月間 卓話  

ベジョンヨン様 韓国ｿｳﾙ生まれ  

世話ｸﾗﾌﾞ 越生毛呂ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

尚美学園大学芸術情報学部 情報表現学科 

美術ﾃﾞｻﾞｲﾝｺｰｽ  在学中 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

初めまして。越生毛呂クラブの奨学生、ベジョン

ヨンと申します。今日よろしくお願いいたします。 

まずは自己紹介をさせていただきます。私は、韓

国のソウル生まれで、現在は京畿道に実家がありま

す。 都市から少し離れているので比較的空気が良

くて, 静かなところです。 今日来てきたこの服は、

ハンボックと言います。ハンボックは、韓国の伝統

衣装です。朝鮮時代のふうぞくがかのしんゆんぼく

のえです。昔のハンボックと違って、これは現代風

に作られたハンボックになります。 

私の家族の写真です。 

 ・大学では何を勉強しているか 

私は現在、尚美学園大学芸術情報学部 情報表現

学科 美術デザインコースに在学中です。同じゼミ

の中でも人それぞれの作業の形がさまざまなんで

すが、私がよくやっている作業は絵本を作る作業で

す。 ストーリーから作画まで自分で作業します。      

今日、今まで制作した絵本を二冊持ってきました。 

よかったら読んでみてください。また、はがきはプ

レゼントですので、ぜひお持ち帰りいただければ嬉

しいです。 

 私は好きなことがたくさんあります。 

音楽を聴いたり映画を見たり、本を読むことが好

きです。 

 あとは、写真を撮ったり、撮られること。 

こちらの写真は、今年の夏、自分の誕生日の記念

に、私が撮った写真です。家から一番近くの遊び場

で三角にカメラを置いて撮りました。 

 次には、好きな人の絵を描いてあげることが好き

です。 

こちらは、自分の友達や家族に描いてプレゼント

した絵です。 

 私が描いた絵 

 

 

 

 

私は、好きなことも多く、やりたいことも多い人

です。そしてやりたいことは絶対やってみなければ

ならない性格を持っています。それで今まであまり

にも多くの夢を持ってて、その夢のために数多くの

挑戦をしてきました。 

小学生の時は外国語を学ぶのが楽しくて外交官

がいこうかんになりたかったし、高校生の時は香水

が好きで調香師ちょうこうしになりたかったです。

今通っている大学も最初の2年間は経営学科所属で

した。 



子供の頃の絵を描く写真 

 しかし昔から好きだった絵をあきらめることがで

きなくて、美術学科に転科をすることになりまし

た。  

いろんな道を試して回ってここまで来るように

なりました。失敗もたくさん経験しましたが、叶え

た夢もたくさんあります。 日本の大学に合格した

こと、日本人の友達と付き合ったこと、日本で生活

してみること、独立すること、運転免許を取ること

など、いろいろあります。 

・将来の夢 

 将来の夢について、私は最終的には絵本作家にな

りたいと思います。それだけではなく、写真作家に

もなりたいし、翻訳の仕事もしてみたいです。そし

て、日本人のベストフレンドを作ることも夢です。 

今までそうしてきたように、私はどんな状況が来

ても、回り回っても結局は私が望む道を歩いている

ことになるという自分自身への自身を持っていま

す。これからの私を応援してください！ 

以上で発表を終わらせていただきます。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

優勝  金岡 悟会長 

                                      

本橋源太郎 前会長 

御苦労様ｺﾞﾙﾌ大会 

9 月 25 日（水） 

飯能ｸﾞﾘｰﾝｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ 

 


